

05 mai 2023

Inauguration du plus grand démonstrateur d'éclairage public solaire d'Uruguay

L'installation des 188 lampadaires solaires fabriqués par l'entreprise française Fonroche Lighting vient de se terminer en Uruguay. Financé dans le cadre du programme FASEP (Fonds d'Etudes et d'Aide au Secteur privé), ce projet de démonstrateur d'éclairage public solaire, unique dans le pays, va permettre de sécuriser et éclairer des zones rurales qui en étaient jusqu'alors dépourvues.



Lors de la signature du projet FASEP le 23 juin 2022 à l'Ambassade française à Montevideo.

Le 23 juin 2022, Fonroche Lighting, leader mondial de l'éclairage public solaire, signait un protocole d'accord avec les départements de Canelones, Paysandú, ainsi que l'ambassade de France en Uruguay pour le déploiement d'un projet pilote d'éclairage solaire. Moins d'un an après, les 188 lampadaires solaires, fabriqués en France et qui seront pilotés à distance, viennent d'être installés dans les deux départements. Ce démonstrateur d'un montant de 639 000 € a été financé dans le cadre du programme FASEP mis en place par la Direction Générale du Trésor Française, afin de promouvoir les solutions innovantes des entreprises françaises et les aider à conquérir de nouveaux marchés à l'export.

Ces deux départements sont désormais équipés de 94 lampadaires solaires Fonroche Lighting chacun. Ils ont été installés principalement sur des chemins ruraux, très répandus dans le pays, qui représentent des axes de circulation très fréquentés. Privés de lumière, ces routes étaient très dangereuses et accidentogènes pour les populations. L'éclairage solaire permet de sécuriser ces zones de fort passage tout en améliorant le sentiment de sécurité des automobilistes et piétons. En plus de l'aspect sécuritaire, l'éclairage solaire permet également d'augmenter les activités économiques et sociales en offrant de poursuivre les activités la nuit tombée.

L'inauguration de ce projet pilote, unique en Uruguay, se déroulera en deux étapes :

- **L'inauguration du projet du département de Canelones se tiendra le 29 mai 2023** à compter de 18h00 sur le Camino Cortada Marino entre les routes 6 et 7 et en présence de l'Intendant du département de Canelones, Monsieur Yamandú Orsi.
- **L'inauguration du projet du département de Paysandu se tiendra le 30 mai 2023** à compter de 18h00 sur l'Avenida Batalla de Quebracho à Quebracho et en présence de l'Intendant du département, Monsieur NICOLÁS OLIVERA SEIGUERMAN.

L'éclairage solaire pour répondre aux enjeux économiques et sociétaux de l'Uruguay

Engagé dans un Plan national d'efficacité énergétique depuis 2015, l'Uruguay cherche à développer sur son territoire des solutions plus durables pour ses infrastructures tout en réduisant ses coûts énergétiques et son empreinte carbone. Avec ce démonstrateur en éclairage public solaire le pays se dote d'une solution écologique et très économique pour ses départements. Avec son installation facile, sans câble, sans armoire électrique et son fonctionnement autonome, sans facture d'électricité, le lampadaire solaire est plus compétitif que l'éclairage classique raccordé au réseau. 100% solaire il ne nécessite pas de raccordement au réseau et est assuré de fonctionner 10 ans sans aucune maintenance et sans coût de fonctionnement.

Fonroche Lighting accélère son déploiement en Amérique Latine

Déjà implantée au Chili depuis 2020 avec sa filiale Fonroche Lighting Latin America, l'entreprise française continue son fort développement sur le continent. Avec des réalisations en Colombie, où l'entreprise a notamment éclairé le 2^{ème} plus grand viaduc d'Amérique Latine long de 5km, mais également au Panama, au Costa-Rica ou en Argentine, Fonroche Lighting, grâce à cette première réalisation en Uruguay, entend asseoir sa présence dans le pays et plus largement dans l'Est du cône andin, afin d'en faire une zone de développement privilégiée pour ses activités futures.

Aux Etats-Unis et en Europe aussi, le déploiement s'accélère

Avec 1000 nouvelles communes par an équipées par Fonroche Lighting, le marché mondial de l'éclairage public est en pleine métamorphose. Le choix de solutions durables et à faible consommation d'énergie devient aujourd'hui la norme pour équiper les villes et villages. Aux Etats-Unis, après avoir racheté son principal concurrent en 2019, l'entreprise française poursuit son ascension et vient d'ouvrir sa nouvelle unité industrielle située à Dallas, qui va permettre de déployer à grande échelle et sur tous les états sa solution d'éclairage durable et compétitive.

A propos de Fonroche Lighting : Fonroche Lighting est devenue en moins de 10 ans le leader mondial de l'éclairage public solaire. Située dans le Sud-Ouest de la France, l'entreprise conçoit, développe, fabrique et installe des lampadaires solaires autonomes permettant d'éclairer tous types d'infrastructures. Avec près de 200 salariés, Fonroche Lighting exporte sa technologie innovante à l'international, avec des filiales situées en Afrique, en Amérique Latine, en Europe et aux Etats-Unis. Avec plus de 2000 nouveaux projets tous les ans, l'entreprise répond aux besoins des collectivités et entreprises partout dans le monde en les aidant à faire face aux nouveaux enjeux énergétiques. Fonroche Lighting connaît une forte croissance et prévoit de doubler ses effectifs d'ici 2025.

Contacts : Hélène BIGEY – 05 40 40 90 15 – h.bigey@fonroche-lighting.com